

NO. 117

泉州走ろう会

連絡先
泉州スポーツ社
0724(83)4653

”こから”のランニング

「いかば健康づくりのために……」

会長 遠健三

“

桜咲く春が過ぎますと、温度の高い「夏」に入ります。一年を通じてこの時期が一番走りぬく。これに耐えることは、フルマラソン特有の苦しさに耐えること。フルマラソン完走の願張りはここから出てくることになります。しかし、人間は機械と違って無理ができます。機械車車輪ならば、少し無理をするとかりがりと音がします。人間は音が一ないせい思か苦しく、「せいや」という心掛けて願う。ただし、梅雨にも夏も炎天下にも耐えらるるのは一朝一夕に出来るものではありません。毎日積み重ねです。余り無理をしないで、ゆっくりペースでランニングを楽しんで頂きたい。梅雨から夏にかけては、体調も狂いがちです。走った後、ピールがおひしいなどと言つて

余り話題にのつなぎであります。ホッカ、スティアードジョン等といいて無理はしてはいなでしまふか。その後の大会にも出られたら、何時かをリツテがくる「疲労」は過勞です。疲労が何日分も重って過勞に陥ることになります。体がだるい。冷や汗が出る頭がぼんやりする。集中力が出来ない。眠くなる。自信がなくなる。顔色がすぐれない。はれぼたい。もう駄目だ。このような事にならないよう(道筋)

裕をもって走り、終了後でも五分もすれば、元の状態にならなくらいのたしかに健康づくりのためのランニングを行って下さるよう切望いたします。

次に萩住環マラソン大会参加の記事があまりますが、悲しき決意で頑張ったように思われますか、決してそうではありません。余裕

歴史の道、維新リロマンを走め、わが国最長の難コースに挑戦してみませんか。この見極めの方がより難しい。自分は果して五キロ走れるかとの迷い。しかし挑戦してみたい。今年は見送りで来年に挑戦しよう。そこで昨年十月には甲子口歩行、十一月には大阪湾岸一周歩行に参加し持久力、耐久力を身につける。

相撲の世界では「心・技・体」ともに勝てなければならぬ。すなわち心とは「人格高け」にして識見ともに高く、品位が良いこと。技・体力これは言うまでもない。ラニンゲでもそうだと思う。会員の皆様はお酒をピールのジョッキーで飲むようなことはしない。品良くお酒を頂く。

さて、五キロに挑戦する「心」とは、ペース配分である。如何にして、あせることがなく淡々と走る。ゆっくりペースでランニング



第3回 山口100軒往還 マラニック大会 要項

1. 題 目 この大会は、歴史の道・萩往還を県内はもとより、広く全国の皆さんに走る目的に走る会、登山家等、脚本の持主ばかりでなく、歴史研究家、家族、グループのマラニック爱好者等に呼び掛けます。私は下りが非常に下手である。それがため、六十台雲山峰や高倉林道を走り、下り練習を行つ。そして或程度のスピードと持久力、体力、とにかくために、岸和田線小屋マラソン、六甲金縛タイヒョウフルに挑戦、完走はしたけれど、これが駄目だ。スピードが足りない。どうもいけない。やはり北海道や阿蘇の100キロマラソン、アスリート用のマラニック大会のチラシを山口県走う会の方が配布している。自分で参加申込書郵送して頂くよう先日依頼したが、「A」五キロと「B」一五キロ「どう違うのか」と聞くと「Aは一泊して一五キロ、走る、Bは一気に一五キロ走る。Aなら翌日」

明ケ祭の戻りに敗れた毛利氏は、萩城の坂井に併せた西郷連絡の崩御ルートとして、萩往還を整備し宿民に権勢を示すデモンストレーションで、常に五百~千五百人の来客を記録。山口で一泊、三日で一泊したのが海路大際。この歴史の道で平成のデモンストレーション、マラニック大会を行なううえでの、道中にはお茶屋や旅館が設置され、湯浴および江戸中期から手作りの味を守り残している左左と豆腐、その他地元特産品の販売も実施して頂きます。新郎のロマンを求め、わが國農長の着コースに挑戦してみませんか。



を楽しむことである。これに徹することだと心に決め、トレーニングを続ける。次は技、体力である。マニッシュにおりて、上り下り坂は技術である。私は下りが非常に下手である。それがため、六十台雲山峰や高倉林道を走り、下り練習を行つ。そして或程度のスピードと持久力、体力、とにかくために、岸和田線小屋マラソン、六甲金縛タイヒョウフルに挑戦、完走はしたけれど、これが駄目だ。スピードが足りない。どうもいけない。やはり北海道や阿蘇の100キロマラソン、アスリート用のマラニック大会のチラシを山口県走う会の方が配布している。自分で参加申込書郵送して頂くよう先日依頼したが、「A」五キロと「B」一五キロ「どう違うのか」と聞くと「Aは一泊して一五キロ、走る、Bは一気に一五キロ走る。Aなら翌日」

また走らねばならない。Bならば、「一気に一五キロ走るからその方が楽だ」との返事ある。「ふんそうですか。分ったような分うまいよつなる食事がいかぬ。まあよい。よく要項を読むと、Aは三日前ハ時スタート。Bは夜の八時だ。切角に街の景色を見なくてはならない。Aコースを申込む。(後でこれが正解であった) 食事がいかぬ。まあよい。よく要項を読むと、Aコースを申込む。(後でこれが正解であった) Aコースを申込む。(後でこれが正解であった) さあ、例により、今更データベタしても仕上がるまい。走ることより、リラックスすることだと、自転車で近くの野山に山菜採りにゆく。自転車もいいトレーニングになる。あげくの果ては、走るところも自転車も止めて、四月二十日に大阪千里の大英博物館展を見にゆく。なかなか見応えがあつた。リラックスハンドルもこれどよし。後は練新のロマンを求めて走ることである。

今回参加者は六十名各種別コースがAからHまであり、Aコースは四三名、Bコースは二九名であった。胃三日午前八時起床マラニック大会スタート日本一

長距離レース一五キロは実測結果一五セキロだと言う。驚いたことに、皆が皆、男も女も太股が太く、なぜ阿蘇一〇キロでは中位以上であったという、さもあり得ないと思つ。なかには私のよ

うな者もおりますが、リラックスハンドルでスタートする、

間もなく私は皆より、ほってかれてしまう。かまわない。かまわない。私の後にまだ何人かいる。自分はビリでもかまわないのに、くBコースでなく良かつたと思う。山口、防府を折返し、初日のゴール萩吉コースに向う。もう七四キロ走っている。十時間は走り続けた。調度どに電話ボックスまでもう後九キロ、頑張るよ。家内は「余り無理をしないで完走すれば良いではなきか」何を言っている。無理しないで走れるが根性はこゝへうだ。ビリかう三番前直向うが、三十分钟前に走っている人があるといふが、それに追いつくよ。頑張るんだ」と電話を切る。

山添の天気は日暮れが早いようだ。まもなく夕方だなあと想つ。私は頑張る事は出来なかつた。ゴールの松古コースが見えて来た。えらいアッタクン悪いとタバコに火をつける。私はビリだなあ、こよ様だ」とテ後七時二十分、先に到着した人達が盛んやりだらりと迎えられる。



敬老の精神からでしょ。ハニキロ十一時間二十分であつた。

やはり後三人私より一時間遅れてくる。また途中何人かはリタイヤしたような。

翌日午前四時起床。朝食六時にスタートする。松吉高原は日本最大のカルスト台地といわれるだけあって迫力がある。早朝のランニングは快適なもの。快適に走る。アシストランナーがあり、別に気にはしない。六甲全縦から老人ホケと上り下り坂の坂道を走っている。年々走る。年寄り様にと人か言うが、がまやない。またまた途中何度も道を開き

萩城跡に向う。十時に到着。三十九キロ五時間もかかる。後三五キロ、愈々アスファルトの走り場、石置あり、階段あり、萩往還のメインにかかる。維新のロマンを求めて人がいる。幕末の志士は体力があつたんだなあ。どうでなく、こんなとこ重い力を下げて走れないよ。何をするにしても体力がなくては駄目だなあ。チラヒロ、萩向、マラソンでトレーニングした人でしょ」と冗談も口かられる。

私はしばしば足を止めて維新のロマンにひたる。気がついてみると、制限タイム、閑門があつたのに。ここでアウトになればお笑いだ。泣けて来るよ。皆が参ったと坂道であることを出している。私は懸命に走る。もう一時間も走っている。後一時間頑張る。遂に午後六時三十七分、七四キロ十二時間三十七分でゴールする。ここでも役員の方、先に到着された

より拍手をもって迎えられる。

二日間で一五七キロ完走する。挑戦難コース

が、今、私の手許には林檎一つもない。

限界を見極めることより難しい。

ボテ老人遠記

お知らせ

例会

イ、五月二十六日走ろう会より小豆島マラソン参加(ハ名)のため、二十六日は自主トレーニングといたします。

小豆島マラソン宿泊先

(みさき)
〇ハセ九一ハニ一ミミニ

ロ、六月九日集合場所 泉南市体育館

(お間違えのないように)

午前九時より

コス

皆と相談して決める

短い距離と少し長い
距離の二班に分り走ります。

一案件

イ、神鍋高原マラソン(月二十五日)参加について。六月九日例会日に打合せいたいと思います。

ロ、その他

